



## Le Barathym, le café associatif qui aromatise le quartier de la Villeneuve (Grenoble)

En réponse à une demande forte des habitants de la Villeneuve, la ville de Grenoble lance en 2011 un appel à projet pour impulser la création d'un espace de convivialité au sein du Patio, local municipal situé au coeur du quartier.

Diana Tanhchaleun et Charlotte Odier, deux jeunes diplômées grenobloises, y voient l'opportunité de concrétiser leur projet de café culturel, qui séduit alors la municipalité.

Barathym ouvre ses portes en mars 2012. Outre le service de restauration le midi, plusieurs activités se sont progressivement développées, en fonction

des besoins repérés, et en partenariat avec le tissu associatif local : ateliers créatifs pour les enfants le mercredi, soirées culturelles le vendredi, etc.

Favorisant la mixité sociale, ce lieu est fréquenté par les résidents du quartier, comme par des personnes extérieures (professionnels, étudiants, etc.), avec l'implication grandissante des habitants dans la gestion quotidienne de l'association, récemment désignée lauréate nationale 2014 du concours Talents des Cités.

●●● Contact : Diana Tanhchaleun,  
[cafebarathym@gmail.com](mailto:cafebarathym@gmail.com)



photo : © Barathym